

Erste Decken eingezogen

Bienenbüttel. Der Bau des neuen Mehrzweckzentrums nimmt zusehends Formen an. So konnten inzwischen die ersten Decken eingezogen und weitere Betonfertigteile montiert werden. Die nächsten Schritte sind die Montage der Dachbinder im Hallenbereich sowie der Verguss der Fugen der Betonfertigteile. Wer sich ganz aktuell über den Stand auf der Baustelle überzeugen möchte, kann dies auf der Homepage unter www.bienenbuettel.de/mehrzweckzentrum jederzeit tun - dort finden sich die Fotos der Livecam.



